

INAB Y FAO CAPACITAN SOBRE RESTAURACIÓN DEL PAISAJE FORESTAL CON ÉNFASIS EN LA MODALIDAD DE TIERRAS FORESTALES DEGRADADAS



Con el objetivo de fortalecer las capacidades de profesionales de los departamentos de Alta y Baja Verapaz y Petén en herramientas y lineamientos técnicos de Restauración de Tierras degradadas según el Manual PROBOSQUE, el Instituto Nacional de Bosques -INAB- con el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, realizó en el municipio de San Jerónimo Baja Verapaz el taller teórico práctico denominado “Restauración del paisaje forestal con énfasis en la modalidad de tierras forestales degradadas”.

El evento reunió a técnicos forestales de instituciones gubernamentales y no gubernamentales, municipalidades y organizaciones de productores que trabajan en el sector forestal.

También realizaron una práctica en la Finca Santo Tomas ubicada en Salamá Baja Verapaz, la cual presentaba condiciones de degradación de los suelos, los asistentes tuvieron la oportunidad de poner en práctica lo aprendido en el taller teórico.

Werner Contreras, Encargado de Restauración I de INAB comentó el taller se desarrolló en tres fases: Conceptos Básicos, Visita de campo en el cual se realizó un inventario forestal, evaluación del estado y conservación del bosque y por ultimo analizar la información recabada para determinar la degradación de los suelos y las prácticas a establecerse con el fin de recuperar dichos suelos.

